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☆初めての文化祭を終えて☆ 
クラスについて 

文化祭に向けて随分前の日から準備をして毎日が本当に大変でした。これまで経験したこ

とのない量のお菓子を製作し、焼きあがったらカットして一つ一つを袋詰めし、シーラーを

してシールを貼る。この作業を嫌というほどしました。先生に「パウンドケーキは 100 本以

上、クッキーは 5000 個作ります」と言われたときは、「無理だろう・・・」と思っていまし

た。でも気づけばシール貼りまで終わって文化祭を迎えることができました。あの量をクラ

スのみんなで作ったと思うと不思議な感じでした。しかも、これだけの量をたった 2 日で売

ることなんてできるのかと少し不安もありました。が、そんな不安は開会式が終わってから

すっきり消えていました。きっと 40 人誰もが想像していなかったほどの人の行列で商品は

飛ぶように消えていきました。これだけ人気なのはきっと今いる 2、3 年生とその上の先輩

方が築き上げてきた学び・技術・経験の上に成り立っているのだと思いました。生活科学科

の偉大さにこの文化祭を通して改めて気づきました。先輩方にはまだまだほど遠い私たちだ

けど今後の 2 年間と少しをどう生活するかで差はつくと思うので差を広げないようにした

いと思います。（I） 

 

今回初めての文化祭でとても楽しむ事ができました。１－２は階段アートで高木先生をみ

んなで描くことになり、協力して色を塗れました。絵を切り階段につけてみると案外上手に

できていました。 

他のクラスの作品も完成度がとても高くてびっくりしました。特にすごいと思ったのは 3

年生の「雪岡病院」です。入ってみると一つ一つのものがリアル

でさらに恐怖心が高まっていきました。2 つクラスをつなげてい

たため、とても長くてビビりまくりました。2 年生の漫才では、完

璧なボケ突っ込みがたくさん出て、笑いが止まりませんでした。

来年になると伝統の漫才をするので今年の 2 年生より面白くなれ

るように芸人のギャグを見て勉強したいと思います。 

次は海洋実習があるので、文化祭で築いたキズナを海洋実習でも生かしていきたいと思っ

ています。（O） 

 

初めての文化祭だったけど、文化祭を通してたく

さん学んだことがありました。 

一つはクラスのことです。階段アートをすること

になったけど、一からみんなで作るってことをした

ことがなかったので最初は人任せにして、人に頼り

っきりでした。でも自分でやれることを見つけて、

だんだん手伝っていくようになりました。全員で取

り組むことによって、より良いものができるんだと思いました。（K） 

 

今年の文化祭は、1 年生にとって初めての文化祭でした。僕は、今回の文化祭でクラスの

展示物に力を入れました。地図の設計や材料確認、製作などの多くの仕事を手伝いました。

僕は準備期間の中で少人数で集まり、材料加工、製作をしていました。自分は「少人数のほ

うがやりやすい」と思って、製作に積極的なクラスメイトだけで作業している中、先生に一

言、言われました。「みんなに指示してあげて。」その一言を聞いて、その日から指示を出し

てみました。すると自分が思っているよりクラスが動いてくれてうれしく思いました。そし

て、作業ペースも上がり最終日に見事、完成しました。文化祭では思ったより楽しんでもら

えてうれしかったです。 

 今回の文化祭では「クラス」というものがとても感じられました。そして協力すること

の大切さ、思いやりの心を持つという二つの教訓を得ました。そして、文化祭では発表され

ませんでしたが、新人賞を取ることができて、来年の文化祭の準備にも意欲がわきました。

来年の文化祭は今回の文化祭で学んだ 2 つの教訓を忘れずに、クラス全体で準備をしたいと

思います。そして、連続で賞がとれるように頑張ります。（Y） 

 

部活動について 

 部活動では、絵を展示しました。その時に先輩の絵をたくさん見て、お客さんだけでな

く自分も驚いて、「すごいなあ」とずっと見てしまいました。店番をするときは、先輩にほと

んど助けられたけど、教えられたことをちゃんとできました。思ったよりたくさんの人が来

られて、そのたび先輩の絵に驚かれていたので、さすがだなと思いました。私もいつか先輩

くらい立体的な風景画を書きたいです。文化祭後の美術室の片づけは、ほぼ模様替えみたい

な感じで大変だったけど、精いっぱい手伝いました。来年は後輩にしっかりしたところを見

せたいです。（H） 
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文化祭最後での吹奏楽部の合奏は、想像以上の緊張でした。演奏した「全力少年」にある

4 連符の繰り返しが私はずっとできなかったけど、先輩方が付き添ってくださり前日にでき

るようになりました。本番でも、手汗まみれの指で 4 連符を成功させることができてよか

ったです！！3 年生と演奏できる残り僅かの時間を大切にし、文化祭で付けた自信をもっ

て、コンクールを大成功させたいです！！！！！（M） 

 

文化祭のパフォーマンスで 3 年生は引退するので、全員力が入っていました。1 年生は色

付けだったけど何もかもが初めてのことばかりだったのでわからないことだらけでした。文

化祭が近づくにつれ練習がハードになっていき、先輩方も本気になっていきました。1 年生

の役割は目立たないけど、作品の 1 部になるので、筋肉痛になりながらも一生懸命しました。

無事パフォーマンスが成功しました。来年筆をもって文字を書くので、先輩のような美しく

きれいな字を書けるように、日々頑張っていきたいです。（K） 

 

   精一杯取り組むことで、何かを感じることができる、成長することができるのですね。 

  これからも、 自分で動いて、挑戦する。 充実した高校生活にしたいね。 

    

 

☆卒業後の進路実現に向けて☆ 
 

（１）総合的な学習の時間 

普通科では総合的な学習の時間に、自分について、学問分野について、仕事に

ついて考えてきました。自分の進むべき道、学びたい学問分野は見つかりました

か？夏休みには「職業人インタビュー」が課題です。有意義なインタビューにな

るようしっかり取り組んでください。 

（２）大学見学 

    生活科学科・普通科では、３コースに分かれ、各２大学の見学に行きました。 

   ３年後の自分の姿を重ねることができたでしょうか。 

（３）学問分野別ガイダンス 

    大学・専門学校の方を招いて、興味のある学問分野について各人２講座受講

しました。 

☆この夏をどう生かす？☆ 
 ～充実した夏にしよう。そして、元気に２学期に会いましょう。～ 

  

Ⅰ 進路の方向を大きく決める 

    １学期の経験を踏まえ、ゆっくり自分を見つめ、家族とも話し合ってみよう。 

① 三者面談 高校生活・進路希望・文理選択(普通科)について 

          保護者・担任の先生に今の考えを話し、相談しよう。 

     ② オープンキャンパスへの参加 興味のある学校に行ってみよう！ 

          目標ができれば、やるべきことも見えてきますよ。 

 Ⅱ 基礎学力をつける 

      ① 補習（７/23～27） しっかり取り組もう。 

      ② 自宅学習 1日最低でも３時間～５時間は取り組もう。 

             毎日、計画的に続けることが大切です。 

             苦手分野を克服し、得意分野を伸ばそう。 

 Ⅲ 長期休暇だからできることに取り組んでみよう             

      ① 部活動  暑い夏を乗り越えることが自信にもなりますね！ 

      ② ボランティア 

      ③ その他  日ごろ気になっていることに挑戦してはどうですか。 

             ポートフォリオになります。 

 

～７・８月の主な予定～ 
７/23(月)～27(金) 補習（午前中） 

８/１(水) 生活科学科オープンハイスクール 

８/２(木)・８(水) 体育科オープンハイスクール 

８/３(金)～６(月) 震災復興支援ボランティア（熊本） 

８/６(月)～10(金) 1日看護介護体験（看護医療類型入学者） 

８/７(火) 普通科オープンハイスクール 

８/12(日) 校外販売実習（生活科学科） 

８/13(月)～15(水) 寮閉鎖 

８/21(火) 漢字検定 

８/29(水) 大掃除・始業式 

８/30(木)・31(金) 課題考査・午前中授業 



 


